
令和５年第１回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項  

 

１日目【２／２７（月）】 

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

１ 三 島 良 信 
（代表質問） 

一括方式 

１ 上定市長の政治姿勢について 

２ 今後のまちづくりについて 

３ 新型コロナウイルス感染症について 

４ 学校運営と教員確保について 

５ 地域公共交通再編について 

６ 松江市の除雪体制について 

７ こども家庭庁について 

２ 川 島 光 雅 
（代表質問） 

一括方式 

１ 都市計画法にある線引き制度の非線引き化につ

いて 

２ 新型コロナウイルス感染症対策について 

３ 原発再稼働に合わせた運転延長や使用済み核燃

料の処理について 

４ 人口減少対策とこども子育て政策について 

５ ＬＧＢＴ問題について 

６ デジタルトランスフォーメーション行政の推進

について 

７ 防犯灯設置補助事業について 

８ 天下り人事について 

３ 森 脇 幸 好 
（代表質問） 

一括方式 

１ 令和５年度予算編成について 

２ 島根県との連携について 

３ 子育て支援について 

４ スポーツの振興について 

５ 新型コロナウイルスの５類への引き下げについ

て 

６ 松江観光協会の組織体制について 

７ ガス事業について 

４ 長谷川 修 二 
（代表質問） 

一括方式 

１ 新型コロナウイルス感染症への対応について 

２ 教育について 

３ 除雪対策について 

４ 原子力発電政策について 

５ 女性にやさしいまちづくりについて 

６ 2040年を見据えた市の在り方について 

７ 施政について 

５ 森 本 秀 歳 
（代表質問） 

一括方式 

１ 物価高騰への対応 

２ 産業支援と雇用対策 

３ 子どもへの虐待について 

４ 学校図書館活用教育 

５ 台湾との交流事業 



令和５年第１回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

２日目【２／２８（火）】  

 

 

 

 

順 番 氏 名  質問形式 質問項目 

６ 中 村 ひかり 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ にぎわい創出支援事業補助金について 

２ 松江市スポーツ推進計画について 

３ 養育費の取り決めと履行状況について 

４ 線引き制度廃止について 

７ 三 島   進 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 人口減少、少子化対策について  

２ 市街化調整区域について 

３ 企業用団地計画について 

４ 奨学金制度について 

８ 米 田 ときこ 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 歩道の除雪、介護・福祉事業所等の除雪について 

２ ヤングケアラーの実態について 

３ 障がい児者の社会参加促進について 

９ 山 根   宏 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 雪害時における相互応援体制構築について 

２ 除雪について 

３ マイナンバーカード普及について 

４ ＬＧＢＴＱについて 

10 太 田   哲 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ エネルギー価格高騰によるＬＰガス支援について 

２ 子育て支援について 

３ 農業振興政策について 

４ 松江城大手前駐車場の交流広場化について 

５ 観光地の高付加価値化事業について 

11 村 松 り え 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 空き家対策について 

２ ＧＩＧＡスクール構想によるタブレットの活用に

ついて 

12 海 德 邦 彦 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 官民連携による独居高齢者の見守り支援強化につ

いて 

２ 官民連携による家庭系粗大ごみのリユース事業に

ついて 

３ 障がいのある方々の働く場の創設について 

４ 性的マイノリティの方々が住み続けやすい街づく

りについて 

13 原 田   守 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 現庁舎の什器備品・有価物の取扱いについて 

２ 学校環境における工作物及び機器等の安全点検に

ついて 

３ ふるさと納税について 



令和５年第１回 松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

３日目【３／１（水）】   

順 番 氏 名 質問形式 質問項目 

14 田 中 明 子 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ グリーントランスフォーメーション(ＧＸ)の促

進について 

２ アスベスト被害対策について 

３ 歯と口腔の健康について 

15 三 島   明 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 松江カントリー跡地への太陽光発電の設置につ

いて 

２ 松江のまちづくりの核について 

３ 児童館について 

16 錦 織 伸 行 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 松江市中心市街地における駐車場（特に観光客

向け）とそれに関連した問題について 

２ 近年の物価急騰、そして先般の寒波襲来などか

ら緊急に市民生活を守るうえでの松江市の政策

について 

３ 新庁舎における「松江出身の美術家、芸術家」

の作品展示について 

４ 松江水郷祭の有料観覧席について 

17 森 脇 勇 人 
（個人質問） 

一問一答方式 

１ 島根町の医療体制について 

２ 松江市の保育体制について 

３ 原子力発電所周辺地域における防災対策の充

実・強化について（原子力災害対策事業費補助

金） 

４ 社会人スポーツに対しての支援について 

18 吉 金   隆 
（個人質問） 

一括方式 

１ ＪＲ松江駅周辺の整備について 

２ 大手前の広場化と駐車場について 

19 舟 木 健 治 
（個人質問） 

一括方式 

１ 不登校支援について 

２ 高齢者施設における新型コロナ感染症対策につ

いて 

３ 原子力防災訓練について 

20 たちばな ふみ 
（個人質問） 

一括方式 

１ 原発問題について 

２ 松江から平和の声を 

３ 性の多様性認め合う社会へ 

４ 子どもたちにもう一人保育士を 

５ 子育て支援逆行の給食費値上げ 

21 細 木 明 美 
（個人質問） 

一括方式 

１ 「2024年問題」について 

２ 「ヘルンとセツ」にみる松江のまちづくりにつ

いて 

３ 島根原子力発電所について 


